学校だより



こおりやま

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/eskoriyama

鈴鹿市立郡山小学校 発行者 校長 草川哲郎

令和5年12月15日 No.16

·5年生 収穫祭 11/24(金)

5年生が5月にコメの苗を植えてから成長した稲を9月に刈りました。お米のつくり方や世話の仕方などたくさん教えて頂いた地域のボランティアさんをお迎えし、勉強したことを発表したり、できたお米でおにぎりや五平餅を作りおいしく頂きました。



・読み聞かせボランティアさんにお世話 になっています。

毎週月曜日を中心に読み聞かせボランティアさんによる朝の「読み聞かせ」をしていただいています。子どもたちは、一生懸命絵本に集中して話を聞いています。「読み聞かせ」は、語彙の習得や学力向上にも効果的とされています。







・11/17学校公開示一 ご参観ありがとうございました!

本年度2回目の授業参観となり、たくさんの保護者の方が ご参観いただきました。

児童の普段の様子を見て頂けたと思います。参観に関しましてご理解ご協力をいただき,ありがとうございました。















おまわりさんコンサート11/21(火)

三重県警察音楽隊の方たちによるおまわりさんのコンサートを開催しました。児童の良く知っている歌などたくさん生演奏していただきました。また交通安全のハンドサインや道路の渡り方などの勉強も劇をしながら学びました。







・大縄跳び大会 11/29(水)

大縄跳びは、練習を通して、寒さに負けないで体を動かす 習慣を身に付けたり、学級の跳ぶ回数の目標に向けて、仲間 との団結を高めることを目的に、各学年一生けん命声を掛け 合いながら大縄跳びをしました。クラスの気持ちが一つにな りました。



·4年生 出前講座 12/1(金)

伊勢型紙共同組合の方に来ていただいてバラやかぶとむし, ウサギなど自分の好きな絵柄を切り抜きました。









12月5日(火)に、天栄中校区の4つの小学校の6年生全員が天栄中学校に集まり、人権フォーラムを行いました。中学生が進行役となり、「言葉が通じない人をからかったり、いじめたりするのを見たとき、あなたならどうする?」をテーマに学校生活の一場面を題材として、偏見や差別について話し合いました。

• 展示物紹介



自動車图鑑 1年



美術作品 5年



美術作品 6年